

EXPOMIN VUELVE A ESPACIO RIESCO CON CIFRAS HISTÓRICAS DE CONVOCATORIA

La tradicional feria minera de Santiago volvió este año al que había sido su recinto ferial más conocido, Espacio Riesco, que acogió a más de 1.000 empresas expositoras, y una alta convocatoria de visitantes que superó con creces las proyecciones iniciales.

Fotos: Joaquín Ruiz

- 1: Durante toda la semana de Expomin se pasearon por el recinto ferial algunos robots que llamaron la atención de los visitantes. En la foto, la ministra Aurora Williams junto a otras autoridades, durante el día inaugural
- 2: Finlandia fue el país invitado en esta oportunidad. En la foto, la ministra Williams junto a otras autoridades en la apertura oficial del pabellón que reunió a las empresas finlandesas en Expomin
- 3: Zack Kass, exdirector de OpenAI, fue uno de los expositores que generó mayor interés en el Congreso Internacional que se realizó en forma paralela a Expomin
- 4: Expomin concluyó con 83.498 personas registradas, de los cuales más de 8 mil correspondieron a delegados internacionales
- 5: China destacó con una amplia presencia en Expomin 2025
- 6: Los espacios abiertos fueron usados por varias empresas para instalar maquinarias de gran tamaño en la feria
- 7: Australia fue otro de los países que destacó por su despliegue en Expomin 2025
- 8: La feria volvió a realizarse en el tradicional recinto de Espacio Riesco

